

## Ehrungen beim Posaunenchor Mistelgau

Für fünf Mitwirkende des Posaunenchors der evangelischen Kirchengemeinde Mistelgau war der Festgottesdienst anlässlich der Kirchweih in der St. Bartholomäuskirche etwas Besonderes. Seit Jahrzehnten leisten sie ununterbrochen ihren bemerkenswerten Beitrag, ob mit Trompete oder Horn, Posaune oder Tuba, für ihren Chor und tragen zu immer wieder gern gehörter musikalischer Klangfülle bei. Für ihr Durchhaltevermögen und Treue bei ungezählten Bläserinsätzen ist ihnen, so Pfarrerin Friedericke Steiner, namens der Kirchengemeinde herzlich zu danken. Wehmut kam im Festgottesdienst auf, als die Pfarrerin dem langjährigen Obmann der Bläser, Walter Bauer, „Servus“ sagte, der 42 Jahre lang das Amt ausübte. Seine Nachfolger sind Fritz Fichtel und Friedhelm Heilmann. Ununterbrochen als aktive Bläser seit 50 bzw. 55 Jahren sind dabei: Karl-Heinz Schmitt, Reinhold Teufel, Friedrich Rupp, Manfred Pfaffenberger und Chorleiter Helmut Pfaffenberger. Walter Bauer wurde durch Pfarrerin Friedericke Steiner zum Ehrenobmann ernannt.



Text und Foto: JenB